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2018-2019年度

国際ロータリーのテーマ

「BE THE INSPIRATION／インスピレーションになろう」2018-2019年度RI会長 バリー・ラシン 

・4/22　新旧クラブアッセンブリー
・4/29　休例会
・5/6　  休例会
・5/13　CF（青少年奉仕委員会）
・5/20　ガバナー補佐公式訪問
・5/27　クロスロード例会

♪本日のロータリーソング 「それでこそロータリー」 ●ソングリーダー ： 相川 洋介 会員

　平成も残すところ半月程となりました。先週末は冷え込みまして、御殿場や伊豆方面で温
暖な静岡では珍しい桜隠しの雪が降りましたが、今週からは平年並みの気温となりそうです。
　そして来週の例会はいよいよクラブ協議会新旧アッセンブリーが行われます。クラブの新旧
役員・委員長が意見交換をし、現委員長から新委員長に引き継ぎがありますので、各委員長
の方はご準備と必ず出席をお願いします。次年度の委員長は、４月７日に開催された地区研
修・協議会、そして次週のクラブ協議会後から実質的な次年度の準備期間となります。クラブ

運営計画書の作成も進めなければなりません。毎年原稿の提出が遅れてなかなか印刷を進めることができません。
曽根田会長エレクト、西野次期幹事の指示に従って速やかな提出をお願します。
　本日は増田会員、本多会員２名の方の会員卓話です。楽しみにしております。持ち時間があるようなので簡単では
ありますが本日の挨拶といたします。

ゲ
ス
ト

スマイル報告幹事報告   上條 康則 幹事 依田 邦彦 会員

■会員からのスマイル 総額／2000円

三浦会員 本日久しぶりの会員卓話です。
 よろしくお願いします。
花森会員 4月23日0時20分にバナナマンドライブスリーで
 花森目黒店をテレビ朝日で放送します。時間のある
 方は見てください。

鈴木 延幸 会長の時間  井尻 英雅 会長の時間

今回ゲストはありませんでした。No.1185
第1256回 例会

平成31年4月15日（月）

No.1339
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確定出席報告（前々回出席報告） 岡崎 委員長

本稿の担当 ： 本多 由加理

委員会報告

　株式会社イースタイルの本多です。名札に「広告・デザイン」となっていますが、ディレクションの仕事をし
ており、仕事の内容は広告デザインではありません。資料を2点配らせていただきました。「キャッシュレス」
に関する資料は、静岡県商工会連合会に依頼され制作いたしました。もう1つの冊子「Googleマイビジネ
ス」は、スマホなどで今すぐ何かを買いたい、今すぐ会社について調べたい、連絡を取りたいという方、「い
ますぐ新顧客」に対して、どうやって自社の情報を届けるのが最適かというようなアドバイスをしています。
　この他に、ホームページを使って、探しやすいようなページを作ったり、アドバイスをしたり、WEB広告を
作ったりしています。「自分の今の仕事はなんですか？」と聞かれたら、WEBやITを活用して、店舗様や企

業様のお手伝いをするという事が、大きな枠となっておりまして、デザインをしたり絵を描くような事はしておりません。
　ロータリーにお世話になって1年ちょっとかと思いますが、当初は個人事業主をしておりましたが、去年11月に事業譲渡をし、
今の株式会社イースタイルのコミュニケーションIT部の部長をしております。30年程仕事をしてきましたが、そのうちの20年は
WEBやITの仕事をしてきました。個人事業主として起業する前は、静岡新聞社に10年ほど勤めており、ポータルサイト「アットエ
ス」の設計、ディレクションをしました。その前の10年は、読売新聞社の静岡支局に勤めておりまして、地方版の社会面の様なペ
ージを3ページ作っていました。入社したての頃は、まだ原稿をパソコンで送っておらず、電車で運んで夕刊を作るというような時
代でした。入社3、4年の頃、自分が出した企画が通り、それからは記事を書くほうに移らせていただきました。元々は文章書きで紙
媒体でしたが、転職をするうちにインターネットの仕事をするようになりました。30年間仕事をしてきて、自分の得意な事は「ものを
伝える事」だなと思っています。
　SBSプロモーションにも席をおいており、火水木金は一応出勤をします。月曜日の静岡中央RCの例会は丁度いいと思いお世話
になった経緯もあります。また、月曜日は「国際ことば学院」で非常勤講師をしておりまして、外国人留学生に、日本語でパソコンを
使える様にというような授業をしています。
　ITなど知識のない方のお役に立てる仕事なので、これからもお役に立てるよう頑張っていこうと思います。

　父親が税理士で、母親が銀行員という家庭で、生まれ育ったのは名古屋になります。小学校6年
生の頃、静岡に来て、中学生時代は、日本の学校に行きながら、アメリカへのホームステイを毎年繰
り返しておりました。高校はデザイン科に進み、2年生の時にフランス・イタリアへ行き、3年生ではフ
ランス・イタリア・マレーシア・タイなど、転 と々しました。高校卒業後は、東京でデザインの勉強をしな
がら、フランス・アメリカ・ロシア・オーストラリア・ニュージーランドを旅行感覚で転 と々してました。
　とにかく釣りが好きで、毎日釣りをしている状態で、当時は雑誌とかが、追っかけてくれるような状
態でした。テストモデルの釣竿、ルアーをいただいて、それを売って旅費に充てていました。

　24、25歳の時は、静岡県の水があるところは全て行ったんじゃないかと思うくらい、毎日釣りをしていました。今でも昼に
釣りに行きたくなったら、釣りに行くという生活をしています。
　ある日「SASUKE」というテレビ番組を見ていて、不意にこのセットなら自分でも作れると思い、テレビ局に「仕事を欲し
い」と電話しましたが、「この人何を言っているのか？」と当然断られました。また2ヶ月後に電話をし断られましたが、緑山ス
タジオに行って、直談判したところ、業者を紹介していただけました。今まで釣りしかしたことがない中、東京ドームのセット
の仕事をさせていただき、「パスポート持ってるか？」と聞かれ、持っていると答えると、そのままロンドン・カリフォルニアのワ
ールドツアーに行きました。静岡に戻ってきて、26歳の時に今の会社をやり始めました。1年目には某起業様以外のイベン
トの仕事はほとんど全部やるようになり、2年目に東京の仕事をやるようになり、その後は足場を組む仕事をやるようになり
ました。「鳶」という括りで仕事をやらせてもらっておりますが、足場の部門、全国コンサートツアーなどは多い時、250人く
らいの人を使っています。最近は室外機、冷凍庫内の送風機などの搬入出など「重量物の移動」に力を入れています。城北
公園の機関車は、4分割にして、石川県まで運びました。
　歩きながら物を考え、歩きながら仕事をしているような感じです。この先、どんな風になっていくか自分でもわかりません
が、今度もよろしくお願いいたします。

■本多 由加理 会員

■増田 一真 会員

月/日 確定出席率

83.3%4/1 42名 35名（メイクアップ1名を含む）

出席計算
会 員 数 出席者合計（含メイクアップ）

・総会員数46名（出席義務会員35名＋出席免除会員11名）
・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力をお願い致します～

・西野副幹事
　委員会メンバ表をお配りしましたので
　次期各委員長は、委員会事業方針・事業計画を5月7日までに
　提出をお願いいたします。
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